

# Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Apr 26, 2024 - 11:42



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan*

Polsek Bojonggenteng melakukan patroli dialogis pada hari Jumat, 26 April 2024, mulai pukul 10.00 WIB, sebagai langkah proaktif dalam mengantisipasi dan menanggulangi gangguan keamanan serta tindakan kriminal di wilayah

Kecamatan Bojonggenteng, terutama di sepanjang Jl. Raya Bojonggenteng Kalapanunggal.

Dua personil kepolisian yang terlibat dalam patroli tersebut adalah Aipda Thomas dan Bripka Andriyana. Mereka memiliki misi khusus untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), termasuk tindakan kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selain itu, fokus lain dari patroli ini adalah untuk menghindari terjadinya tawuran pelajar, khususnya pada jam pulang sekolah, dan juga untuk menginformasikan serta mensosialisasikan kepada masyarakat pentingnya mengikuti protokol kesehatan 5M di tengah situasi pandemi yang masih berlangsung.

Patroli ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai bahaya dan antisipasi terhadap paham radikalisme yang dapat memecah belah keutuhan sosial. Kedua personil tersebut aktif berdialog dengan warga, memberikan himbauan dan arahan, serta melakukan kontrol dan pemantauan di lokasi-lokasi strategis yang dianggap rawan akan gangguan keamanan.

Kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan terkendali, dengan tidak adanya temuan signifikan yang mengkhawatirkan selama patroli berlangsung. Dokumentasi kegiatan telah terlampir sebagai bagian dari laporan kegiatan ini.

Langkah-langkah proaktif seperti patroli dialogis ini diharapkan dapat terus meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat serta memperkuat hubungan antara polisi dan komunitas lokal di Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.